

En Image



LANDRETHUN-LÈS-ARDRES

Le père Noël est passé par Landrethun

Le père Noël a fait une halte par le village. Il s'est rendu à l'école des Lilas pour rencontrer tous les enfants. Une rencontre permise par le Comité des Fêtes Hiver, présidée par Déborah Philippe. Enfants comme adultes (enseignants, AVS et personnel communal) ont reçu un sac bien rempli : chocolats, mandarines, brioches, jus de fruits et un mug de Noël. Le comité ne pourra pas cette année organiser de spectacle de Noël mais espère se rattraper en décembre 2021.